



PROTOKOLL

der

10. Generalversammlung des Fördervereins

vom Freitag, 31. Mai 2013 in Saas-Balen

Im Anschluss an die Stifterversammlung wird die 10. GV des Fördervereins abgehalten.

Traktandum 1: Protokoll der 9. Generalversammlung vom 17.2.2012

Das Protokoll wird zusammen mit dem Protokoll der Stifterversammlung den anwesenden Mitgliedern abgegeben.

Traktandum 2: Bericht des Präsidenten

An der letzten Stifterversammlung vom 17. Februar 2012 wurde Urs Zurbriggen zum neuen Stiftungsratspräsidenten gewählt. Bernhard Andenmatten übernahm seinerseits den früheren Posten für Urs als Präsident des Fördervereins der Stiftung „Saas ischi Heimat“

Die Haupttätigkeiten im Förderverein lagen in den Händen der Arbeitsgruppe „Archiv Saas“. An diesen Sitzungen konnte er leider wenig teilnehmen. Darum das Wort an Urs Zurbriggen. Die Projektgruppe unter der Leitung von Aurel Waeber traf sich am 21.02, 09.03, 20.09.09.10. 2012 und am 06.02. und 02.05.2013 zu Sitzungen, an denen die folgenden Projekt-Prioritäten diskutiert wurden:

- Festlegung des provisorischen Standortes des zentralen Archivs
- Anschaffung Hardware für dieses Archiv
- Aktualisierung der Internetseite: www.archiv-saastal.ch
- Vorantreiben der Öffentlichkeitsarbeit.

Diese Arbeiten bedingen natürlich auch entsprechende Finanzen. Unter Traktandum 3 werde man dann den notwendigen Budgetbetrag zur Genehmigung anfragen. Geplant ist vorläufig das Archiv SAAS im Pfarrhaus in Saas-Balen unterzubringen.

Traktandum 3: Jahresrechnung 2012 und Budget 2013

Die Jahresrechnung 2012, erstellt von der Treuhand Saasia AG, wird auf der Leinwand präsentiert und erläutert. Jeder Teilnehmer erhält ein Exemplar. Die etwas komplizierte Rechnung wird genehmigt.

Urs Zurbriggen präsentiert das **Budget 2013** wie folgt:

Webseite

Redesign und Verwaltung Webseite	Fr. 5.400.00	
Hosting und Unterhaltskosten für Internetseite	Fr. 360.00	
Abo für Aktualisierung durch Yvette Kalbermatten	<u>Fr. 1.000.00</u>	Fr. 6.760.00

Anschaffungen

PC und Scanner	Fr. 5.000.00	
Einrichtungen provisorisches Archiv in Saas-Balen	<u>Fr. 9.000.00</u>	Fr. 14.000.00

Mieten

Lokalitäten für prov. Archiv im Pfarrhaus in Balen

Pro Monat Fr. 450.00 plus NK Fr. 50.00

Diese Kosten werden von den Talgemeinden übernommen	Fr. 0.00	<u>Fr. 0.00</u>
		Fr. 20.760.00

Traktandum 4: Bericht der Kontrollstelle

Der Kontrollstellen-Bericht wird verlesen und von der Versammlung genehmigt.

Traktandum 5: Wahlen

Im Rahmen der Gesamterneuerungswahlen werden nach dem Austritt von Urs Zurbriggen, Präsident des Vorstandes und Kurt Anthamatten, Vizepräsident des Vorstandes und Astrid Anthamatten als Aktuarin die folgenden Personen für die Amtsperiode 2013 – 2017 vorgeschlagen:

Präsident:	Bernhard Andenmatten
Vize-Präsident:	Fidelis Zurbriggen
Kassier:	Thomas Burgener
Aktuarin:	Beatrice Anthamatten

Kontrollstelle: Fabian Supersaxo

In seiner letzten Vorstandssitzung konstituierte sich der Vorstand wie oben erwähnt.

Kassier, Aktuarin und Kontrollstelle sind die gleichen Personen wie bei der Stiftung.

Gemäss Statuten wird der Präsident von der Generalversammlung gewählt. Die Anwesenden stimmen dieser Wahl zu.

Traktandum 6: Mitgliederbeitrag 2013

Gemäss Statuten ist der Zweck des Fördervereins, die Ziele der Stiftung bekannt zu machen, d.h. Projekte der Stiftung finanziell, ideell und aktiv fördern und unterstützen.

Ebenfalls muss der Verein das Interesse der Öffentlichkeit an den Tätigkeiten der Stiftung wecken.

Dafür braucht es auch Geld. Bernhard ruft die Stiftungsräte auf, Werbung für neue Mitglieder zu machen. Der Beitrag für 2013 wird bei Fr. 30.00 belassen.

Traktandum 7: Verschiedenes

Konrad Burgener orientiert über den alten Talweg zwischen Saas-Balen und Meiggerli und deren Restauration:

- Kostenpunkt ca. CHF 700'000.-
- Subventionen 50% - 60 %
- Ausführung in Etappen

Das historische Saaserstübli wurde von der Gemeinde Saas-Grund für CHF 125'000.- gekauft.

Mit einer Laudatio von Beat Burgener wird die Schaffenskraft von Urs Zurbriggen gewürdigt. Beat schlägt vor, die Stiftung müsse sich vermehrt nach aussen hin vermarkten, sowie ist ein besseres Auftreten im Internet notwendig.

Im Anschluss an die GV werden wir mit einer Walliserplatte gestärkt. Besten Dank!

André Ruppen zeigt uns ein Video von der Primiz des H.H. Pfarrer Otto Kalbermatten von Saas-Balen. Mit diesen eindrucksvollen Bildern wurde die GV abgeschlossen.

Hiermit bedanke ich mich beim Stiftungsrat, speziell bei Bernhard Andenmatten und Urs Zurbriggen für ihren grossen Einsatz im Interesse unserer Stiftung und wünsche weiterhin viel Erfolg.

Stifung "Saas ischi Heimat"

Die Aktuarin

Astrid Anthmatten